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Дети мигрантов получают бесплатное 
образование, а семьи в целом – квалифи-
цированную медицинскую помощь. Сами 
мигранты пользуются всеми правами рос-
сиян – например, правом приобретать ог-
нестрельное оружие, пусть даже в России 
всё чаще имеют место быть нарушения и 
преступления с участием иностранных 
граждан. А вот вставать на воинский учёт 
эти крепкие здоровые ребята отчего-то не 
торопятся. 

Но вскоре ситуация изменится: 31 июля 
Госдума рассмотрела законопроект о по-
становке мигрантов на воинский учёт во 
время получения ими российского граж-
данства. Его авторами были депутаты всех 
фракций. Теперь это станет обязательным 
условием для получения паспорта, со-
общил спикер Госдумы Вячеслав Володин. 

«Предлагается законодательно ввести обя-
зательное условие получения российского 
гражданства для иностранцев: одновре-
менно с выдачей паспорта гражданина РФ 
они обязаны будут встать на воинский 
учёт», – заявил он в своём Телеграм-ка-
нале.  

Володин отметил, что вместе с колле-
гами изучил предложение Следственного 
комитета, которое касается улучшения миг-
рационного законодательства. На данный 
момент часть предложений уже реализо-
вана. Среди подобных: режим по высылке 
мигрантов, у которых нет законного права 
оставаться в России, и регистрация ино-
странных граждан. Спикер Госдумы отме-
тил, что ранее те, кто хочет приобрести 
гражданство России, должны были владеть 
русским языком и знать историю и основы 

законодательства страны. 
«Друзья, прочёл немало критических за-

мечаний по внесенному сегодня в Госдуму 
законопроекту по синхронизации поста-
новки на воинский учёт иностранцев с 
приемом российского  гражданства, – рас-
сказал один из его авторов, депутат от 
КПРФ Михаил Матвеев. – Я и сам пони-
маю, что нас загнали в ловушку, раздав 
сотни тысяч паспортов иноагентам, имею-
щим свои государства в средней Азии и За-
кавказья. Только этнические таджики по-

лучили уже более 500 тыс. паспортов, а 
всего титульные иностранцы – около 2 
млн. Понимаю тех, кто опасается давать 
этому контингенту оружие. Но что дальше?» 

«Те, кто пишут, что законопроект плохой 
– предлагаете их освободить от армии и 
мобилизации? Чтоб совсем по кайфу жить, 
пока русский Ваня лямку тянет?» – задался 
вопросом Матвеев. 

Напомним, что ещё год назад Михаил 
Матвеев внёс в нижнюю палату законо-
проект о лишении приобретённого граж-
данства РФ за уклонение от постановки на 
воинский учет, воинской обязанности или 
мобилизации. Увы, этот законопроект при-
нят не был, и мигрантов, уже получивших 
российские паспорта, служить никто не 
обяжет.  

Но тем не менее тот факт, что наряду с 
правами новым российским гражданам 
наконец начали вменяться и обязанности, 
несколько обнадёживает. «Неоднократно 
говорил о необходимости не только уве-
личения срока службы, но и введения ещё 
более жёсткой нормы – обязательной 
службы еще до вручения паспорта. Но и это 
уже шаг в нужном направлении, не все же 
долг Родине отдавать только нашим пар-
ням, – отметил первый зампред Комитета 
ГД по обороне Алексей Журавлёв. Трудно с 
ним не согласиться! 

Александра Смирнова

Дружба дружбой, а служба службой
Космические корабли, то есть, простите, чартерные поезда 

с мигрантами вовсю бороздят просторы нашей необъятной 
Родины. Россия гостям рада – для них находится не только ра-
бота, но и немаленькие пособия: так, за месяц семья мигран-
тов может получить до 125 тысяч рублей на одних только соц-
выплатах, в то время как многодетная семья коренных рос-
сиян обычно имеет доход вдвое меньший, а пособий может и 
вовсе не иметь из-за бюрократических проволочек. 

Разговор о сотрудничестве 
 Состоялся телефонный разговор Президента Беларуси 

Александра Лукашенко с председателем Центрального ко-
митета Коммунистической партии Российской Федерации 
Геннадием Зюгановым. Об этом сообщает sb.by со ссылкой 
на пресс-службу белорусского лидера. 

Геннадий Зюганов поблагодарил Александра Лукашенко за по-
здравление с 80-летием, которое лидер КПРФ отметил в июне те-
кущего года. 

 Во время телефонного разговора речь шла о сотрудничестве по 
линии компартий Беларуси и России. 

 Обсудили также вопрос проведения второго международного антифа-
шистского форума, который планируется в Минске осенью текущего года 
(первый такой форум также прошёл в Беларуси год назад). Геннадий Зю-
ганов пригласил Александра Лукашенко на форум, в котором, как плани-
руется, примет участие более сотни гостей со всего мира.

Горожане выразили протест против планов мос-
ковских властей построить автодорожный мост че-
рез парк Москворецкий, что, по их вполне обосно-
ванному мнению, ухудшит экологическую обста-
новку и усложнит жизнь местных жителей. 

Основные опасения людей касаются экологии. Они 
переживают, что строительство и последующая экс-
плуатация дороги приведут к уничтожению деревьев 
и других растений, нарушат естественные условия оби-
тания животных и птиц. Кроме того, повышение 

уровня шума и загрязнение воздуха, неизбежные при 
таком объекте по соседству, грозят ухудшением жизни 
в районе и опасностями для здоровья населения.  

Жители также негодуют по поводу того, как был 
проведён процесс утверждения проекта. Снова с 
гражданами никто не посоветовался, публичные 
слушания отменены, а общественные обсуждения 
мало чем отличаются от полной фикции. Вот и выхо-
дит, что власти мнение москвичей не учитывают и 
действуют в обход их интересов. 

Люди не намерены бездействовать! Прежде 
всего, они настаивают на проведении независимой 
общественной экологической экспертизы, чтобы по-
лучить объективную оценку возможных последствий 
строительства моста.  

Наши товарищи Андрей Гребенник и Александр 
Ищенко, а также муниципальный депутат Роман Три-

фонов поддержали жителей, напом-
нив о предыдущих попытках власти 
использовать «многострадальный» 
берег Большого Строгинского за-
тона в коммерческих целях. Более 
10 лет назад те проекты удавалось 
остановить благодаря активности 
населения. И теперь обеспокоенные 
судьбой парка москвичи полны ре-
шимости вновь сделать всё, чтобы 
сохранить свой район и сделать его 
таким, каким они хотят его видеть: 
зелёным, спокойным и безопасным 
для жизни.

Сегодня, в период выборов де-
путатов Московской городской 
Думы, в очередной раз мы сталки-
ваемся с грубым давлением и пре-
следованием партии и наших кан-
дидатов. Надо отметить, что ком-
партия никогда не работала в спо-
койных условиях, нам всегда прихо-
дится преодолевать трудности объ-
ективные и искусственные, созда-
ваемые нам нашими оппонентами. 

Удивляет другое. В период оче-
редных недружественных действий 

со стороны Запада внутри страны 
некоторые недобросовестные чи-
новники и должностные лица искус-
ственно вносят в общество фак-
торы политической нестабильности. 

Нет ничего проще проведения 
честных выборов и социальной 
повестки дня, чтобы сократить ко-
личество оппозиционных голосов. 
А для этого необходимо действи-
тельно повернуться к людям, к их 
проблемам и чаяниям. Но власть 
своими руками множит оппози-
ционные голоса, а потом изобре-
тает якобы законные методы для 
борьбы против широкой обще-
ственности, недовольной положе-
нием дел в стране и в местах 
своего проживания. 

К примеру, Москва – по наду-
манным предлогам сняты с выбо-
ров Игорь Суханов, Дмитрий Са-

раев, действующий депутат МГД 
Павел Тарасов. Юридическая 
служба МГК КПРФ работает для 
защиты интересов наших канди-
датов. Готовятся обращения в су-
дебные органы и другие инстан-
ции. Но, как мы представляем, 
кроме норм права существуют по-
литические решения. 

Такое давление на кандидатов 
от КПРФ происходит от неуверен-
ности в исходе выборов и жела-
нии использовать администра-
тивный ресурс для достижения 
своих целей. А цели прежние – 
удержание власти и закрепление 
существующего положения, кото-
рое закладывалось во времена 
Ельцина и его команды разруши-
телей. Компартия со своей сози-
дательной программой не вписы-
вается в логику олигархов и пара-

зитического бизнеса. Поэтому, 
находясь под влиянием олигар-
хов, власть не готова к честным 
выборам, к равному доступу всех 
парламентских партий к телеви-
дению, к честному соперничеству 
кандидатов и их программ. 

Московское городское отделе-
ние КПРФ отреагировало на сня-
тие наших кандидатов, несколько 
дней назад мы приняли Постанов-
ление Бюро МГК КПРФ и Заявле-
ние 45 кандидатов в депутаты 
Московской городской Думы в за-
щиту Павла Тарасова. 

В нашем арсенале защитных 
действий есть и организационные 
меры, которые сейчас прорабаты-
ваются. В рамках встреч с изби-
рателями будут обсуждаться про-
блемы городского хозяйства, 
ЖКХ, экологии, и, конечно, будем 

говорить о защитных действиях в 
интересах наших кандидатов для 
восстановления законности и 
справедливости.

Николай Зубрилин: «Власть не готова  
к честным выборам»Первый секретарь 

МГК КПРФ, руководи-
тель фракции комму-
нистов в Московской 
городской думе, канди-
дат в депутаты столич-
ного парламента но-
вого созыва Николай 
Зубрилин о давлении 
на КПРФ в ходе изби-
рательной кампании.

Нет дороге через Москворецкий парк!
В районе Строгино по приглашению 

жителей и главы соседнего муниципаль-
ного округа Щукино Андрея Гребенника 
депутат Госдумы от КПРФ Денис Парфё-
нов провёл встречу с жителями по про-
блемам градостроительной политики.


